
（様式１） 

あたみホーム運営推進会議報告書 

開催日時  令和 5 年 7 月 25 日（火）15 時 00 分～15 時 30 分 

場  所  あたみホーム 会議室 

参加者 議   題 

利用者       名 

利用者の家族   １名 

地域住民の代表者、 

知見を有する者  １名 

郡山市の職員    名 

熱海地域包括支援センター職員  名 

事業所      ２名 

１ 報  告 

 (1) 施設の現況について 

２ 意見交換 

会   議   録 

１ 報  告 

 (1) 施設の現況について 

・ 利用状況  別紙のとおり 

   ・ 活動状況  別紙のとおり 

２ 意見交換 

（園長）地域の現状を教えていただけますか？ 

（地域住民の代表）下高玉地区では 3月末から 100歳体操を月 2回行っています。

足がない方はボランティアや近所の方の送迎で 27 名前後参加されました。年に

3 回お弁当の日があります。郡山市では敬老会を開催しなくなったので、地区で

楽しめるような工夫をしてこれからも行っていきたいと思っています。社会福祉

事業所の助っ人隊として、コロナワクチン予防接種の付き添いも行っています。 

（園長）あたみホームの花壇整備においても、ホームの職員だけでは難しいところ

がありましたが、ボランティア連絡会の方の力添えがあり、花いっぱいコンクー

ルに参加することができました。とても助かっています。 

（利用者のご家族）ペースメーカー交換で定期検診のため、数日間入院しました。

入院中も密に連絡いただけて安心しました。退院してホームでの生活に戻れて良

かったです。暑くなっているので、家に一人で居たら大変だと思うのでその点で

もホームに居られることは安心です。 

（園長）これから益々暑さが厳しくなると思います。おやつ以外にも水分補給は必

要との指導を受けていますので脱水予防に努めて参ります。 

（介護員）対策としては個人が好むものを積極的に提供しています。お茶以外にも

イオンドリンク等で水分が摂れるようにしています。また、甘い物を好まず熱い

お茶を希望している方には水筒を用意し、好きなときに熱いままの状態で飲むこ

とができるように対応しています。 



（園長）本日は貴重なご意見、ありがとうございました。 

 


